
 
 
Egregi Avvocati, 
il prossimo gennaio si terranno le elezioni per il rinnovo del Consiglio dell’Ordine degli 
Avvocati di Catania, è una scadenza assai importante alla quale dobbiamo 
adeguatamente prepararci per gli innegabili riflessi sulla nostra vita professionale. 
L’avv.Fabrizio Seminara, che per sette anni ci ha assai degnatamente rappresentato, è 
stato eletto al Consiglio Distrettuale di Disciplina per il prossimo quadriennio, nuovo 
organo a cui è demandata la funzione disciplinare sottratta ai C.O.A., quindi non potrà 
ricandidarsi per l’incompatibilità prevista dall’ordinamento professionale. 
Appresa la disponibilità espressa dall’avv.Orazio Consolo già stimato probo professionista 
che ha ricoperto la carica di Presidente della associazione, in quel ruolo spendendosi 
nell’interesse delle istanze del Foro cittadino, tutto il direttivo dell’A.F.A. condivide e 
perora la sua proposta di candidatura. 
Acireale non può perdere il suo consigliere rappresentante all’Ordine, come da continua 
tradizione almeno quarantennale. Con Orazio Consolo intendiamo dare continuità a quel 
rapporto particolare e unico esistente tra il C.O.A. e la nostra realtà associativa forense 
locale, rapporto che ha dato modo agli avvocati acesi di accedere e partecipare ai 
programmi, alle attività ed alle iniziative dell’Ordine ed alla politica forense. 
Tra molteplici difficoltà, nel 2014 l'Associazione Forense Acese è riuscita a raggiungere dei 
primi obiettivi, e tra questi la disponibilità di una nuova saletta all'interno degli Uffici del 
Giudice di Pace, che tra assai breve avremo il piacere tutti insieme di inaugurare come 
da comunicazione che Vi perverrà dal segretario Giovanni Battiato, cogliendo l’occasione 
per lo scambio degli auguri per le festività e per una prima occasione di dialogo e di 
confronto con il nostro candidato. 
Vi chiediamo, quindi, di appoggiare unanimamente l’avv. Consolo nella difficile ormai 
imminente tornata elettorale. 
Cari saluti 
Ausilioabramo Patanè  


